

KOCHI 2015 ROTARY 2016 CLUB SINCE 1937



世界への
プレゼントになろう
2015-16年度 RIテーマ

週報



Weekly report 第3223回 2015年7月7日 2015年7月14日発行

● 会長挨拶



皆さんこんにちは。今年度の会長をさせていただきます野村でございます。どうかよろしくお願ひいたします。幹事は小笠原晃男会員、副会長、川添 昇会員、副幹事、伊丹由美会員で1年間、皆さま方のお世話をさせていただきます。どうかよろしくお願ひをいたします。事務局といたしまして、片岡さんと岩井さんにも1年間お手伝ひいただきます。どうかよろしくお願ひいたします。

まずはじめに、西山彰一前会長、吉澤文治郎前幹事におかれましては、1年間大変お世話になり本当にありがとうございました。お二人の素晴らしいチームワークのもとで、滞りなく例会が運営されたことを心から敬意を表したいと思います。本当にありがとうございました。

本日は7月7日、七夕ですが、24節季の小暑でもあります。梅雨明け間近、本格的な夏を迎える時季でもあろうかと思ひます。先だつてのあじさい夜間例会の後、メンバーと帯屋町のアーケードを歩いていると中の橋で帯筋やほにやがよさこいの練習をしていました。8月9日から開催されるよさこいも間近です。小暑はおいしい物を食べて、夏の暑さに備える時季でもあります。どうか、皆さんも夏の暑さを乗り切れるように体調管理をお願いします。

後ほど、今期の運営方針についてはお話をさせていただきます。1年間、どうかよろしくお願ひいたします。



■本日のプログラム [7月14日]

各委員会計画発表

会 長	野 村 茂
副 会 長	川 添 昇
幹 事	小 笠 原 晃 男
副 幹 事	伊 丹 由 美
会報責任者	鎮 西 正 一 郎

- **ロータリーソング** 「君が代」「我らの生業」
- **今週のピアノ曲** 「ふれあい」 ピアノ演奏：山内りり会員

- **来訪ロータリアン**
高知東RC 寺尾正生 氏



- **お客様**
米山記念奨学生 ムチャンガ・シファ・ジョウエレさん



- 西山彰一前会長、吉澤文治郎前幹事に感謝のバッジをお渡ししました。

● 退会挨拶

◎竹内克之会員（昭和62年入会、ロータリー歴27年）

6月30日をもって退会させていただくことになりました。27年の長きにわたり、皆さま方に大変お世話になりましてありがとうございます。心から感謝申し上げます。入会してから高知にいる時間が少なくて、ホームクラブに参加することができませんでした。1度、昼の例会に来たら夜間だと言われ、その時メイキャップができなかったこと以外はほとんどメイキャップばかりで、それでも皆勤賞をいただけてきました。

3年前に旭食品の本社が南国に移転しました。出席免除会員にさせていただいて3年間過ごしましたが、その間、ほとんど出席ができなくて、皆さまには本当に申しわけなく思っています。

6月16日、ベトナムで70歳の誕生日を迎えました。旭食品の社内規程に、70歳をもって非常勤とするという項目を自分で作ったものですから、これからは年金生活に入ることになります。後任をと考えましたが、南国からというのは難しいのではないかと断念しました。

私は高知に居ますが、これから3年かけて農民の資格をとってどこでも土地が買える状況になっていますし、フランス人と一緒にベトナムやカンボジアに学校建設のボランティア活動もしています。また、タイやミャンマーの少数民族の支援のために、協力活動をしていこうと考えています。70歳になって、「キョウヨウ」を高めたい。普通の教養ではなくて、女房から「今日どうするぞね」と聞かれたら「キョウもヨウがあらあや」と言える生活が送れたらいいなと思っています。

高知RCの皆さまの益々のご活躍を祈念申し上げまして、退会にあたりましてのご挨拶に代えさせていただきます。本当にありがとうございました。



◎野村茂久会員（西山彰一前会長宛のメール、代読・野村会長）

私は37年前にお父様であります西山俊彦さんにご紹介いただいて入会をいたしました。長年にわたり、皆さま方には大変よくしていただき感謝の一言でございます。

この度、いくら出席免除とは言いながらも、余りにも出席できないので退会をいたします。一番の思い出は、例会場に座っているワンコインボックスを、亡くなられた高地さんと、小遣いを出して作らせていただいたことです。今後とも、奉仕の精神が実ることを念じています。

それでは、大変お世話になりありがとうございました。会員の皆さま方によろしくお伝えください。

◆ 米山奨学会より感謝状

松岡宣明会員（第9回米山功労者マルチプル）

宮田速雄会員（第1回米山功労者）





● 野村茂会長クラブ運営方針発表



私は1996(平成8)年1月に入会させていただきました。あつと言う間に20年が過ぎようとしているところです。この間、多くの会員の皆さま方に支えられ、そしてまた助けられながら、今日まで来ることができたことに対して、深く感謝申し上げます。本年度、会長をさせていただきます。どうかよろしく願いをいたします。

平成8年と言いますと、福島清三会員が会長で、野村茂久会員が幹事の年度です。私は従兄弟である野村茂久会員の推薦もあってRCに入会しました。まず、親睦委員会に入れていただきましたが、非常に欠席が多くて親睦委員としての自覚がほとんどないまま1年が過ぎてしまいました。最終夜間例会で親睦委員全員でステージに上がって挨拶をする段になって、初めて私は親睦委員だと気が付くという、非常に情けない親睦委員でした。そのときの親睦委員長が西山彰一前会長です。昔からいろいろお世話になり本当にありがとうございます。

今年度のRI会長が掲げるテーマは「Be a gift to the world(世界へのプレゼントになろう)」です。giftを日本語でプレゼントと訳していますが、適切な訳ではないのではという話もあります。2670地区ガバナー山田戒乗氏はこれを受け、地区のテーマを「心あたたまる、お接待をしよう」としました。山田ガバナーは徳島ロータリークラブ所属で徳島市の高野山真言宗、中津峰山如意輪寺の住職をされておられます。

本年度、当クラブの運営方針としては、親睦と奉仕を両輪として、例会出席を大切に、親睦の輪をひろげよう。そしてまた職業奉仕をしっかりやろうということを重点目標としてまいりたいと思っています。

例会出席の大切さについては、「ロータリーの友」6月号に掲載された文章をご紹介します。「ロータリアンは、例会に出席をすることで、奉仕の心、思いやりの心を学びます。その心を持ったロータリアンが自分の職業を通じて世の中に貢献していく。これがロータリーの目指すところです。ロータリーは学校のようなところで、例会で異業種の方々と交わり、職業倫理、人間性を高め、その心を家庭、会社、地域へと及ぼしていく。そのような人を育てることを目標としています」例会出席の意味もまさにここにあると考えます。

本年度のテーマであるgiftとお接待の二つのキーワードは、例会を通じてロータリー精神を学び、そしてその精神をもって社会で奉仕することの重要性を解いたものと思います。ロータリアン相互の親睦を深める中で、当クラブの歴史や伝統などについて、少しずつ理解を深めていただくようになればいいなと思っています。

さて、当クラブにおいては再来年度(2017-18年度)、創立80周年を迎えます。これをどういう形で迎えるかという話をそろそろ始める時でもあります。時機がまいりましたら、皆さまのご意見をお聞きしたいと思っていますので、どうかよろしく願いいたします。また、毎年10月に開催している創立夜間例会を今年度はホームカミングナイトとして、退会された会員の方々をお招きし、親睦を深めようという計画が親睦委員会を中心に進んでいます。先ほど、退会挨拶をされた竹内会員も、ぜひともご出席賜りますようよろしくお願いいたします。このホームカミングナイトが、退会された皆さま方との架け橋となって、当クラブと何らかの形で再び結び合うことができますよう、心から願っているところです。私も全力を挙げて取り組んでいく所存ですので、どうか皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

以上、簡単ではございますが、今年度のクラブ運営方針につきましてご報告を申し上げます。会員の皆さま方には、大変お世話になりますが1年間、何卒ご支援、ご協力を賜りますことをお願い申し上げます。運営方針といたします。ありがとうございました。

● 小笠原晃男幹事挨拶



本年度、幹事を務めさせていただきます小笠原でございます。先ほどのお話にもありましたが、RIのテーマ、地区運営方針を受けて、野村会長は当クラブのテーマとして、例会出席を大切に、親睦を深めよう。そして職業奉仕を一生懸命頑張ろうという二つを掲げています。

今年1年、野村会長を先頭に、このテーマに沿ってよりよいクラブ運営、そしてより多くの皆さまにご出席いただけるような例会運営に精一杯努めてまいりたいと思っています。

力足らずで、皆さまにご迷惑をお掛けすることが多々あるかと思っておりますけれども、私自身、精一杯頑張っておりますので、どうぞ1年間よろしくお願いいたします。

● 幹事報告

- ・個人別調査表をチェックして、本日事務局に提出をお願いします。
- ・9月4日に東京で開催される第13回、日韓親善会議の案内が来ています。詳細は事務局まで。
- ・前年度のガバナー事務所が閉鎖されます。なお、9月までは残務処理を行っています。
- ・「ロータリーの友」の電子版について回覧します。
- ・7月のロータリーレートは1ドル124円です。
- ・例会終了後、定例理事会を行います。

◆ 各委員会計画発表

◎出席委員会 (発表・南 範子会員)



ロータリー会員の活動は、まず例会に出席することから始まります。出席することで、会員相互の理解、親睦が図られ、さまざまな活動の参加意欲にもつながるものと考えます。

次の計画により出席率の向上に努めます。

1. 例会への出席意識を高める努力をする。

新入会員には親睦委員会と連携して、出席への意識向上を図る。

2. 地区大会はじめ各種大会への参加を促す。
3. 例会で出席状況を発表し掲示する

皆勤賞の予算も取りましたので、皆さん、出席率向上へのご協力をよろしくお願いいたします。

◎会報委員会 (発表・鎮西正一郎会員)



例会記録という大事な仕事ですので、委員会のメンバー3人のうち誰かが必ず出席して、記録が確実に残せるよう1年間努めます。

◎親睦委員会 (発表・中田由季会員)



会員及び会員家族間の親睦を深めることと、新しい会員が早くクラブに溶け込んでいくことを目的とし、参加しやすく楽しい高知RCにするため、委員会全員で智恵を絞り、会員相互の交流に努めます。特に、10

月の創立夜間例会において、全会員の参加と協力をいただき、心に残る例会になるよう委員会一同積極的に取り組んでまいります。

日々の活動として、

- ・例会の受付を円滑に行い、SAAにご協力いただきながら、高知RCに相応しい格調高く、にこやかなおもてなしを心がけます。
- ・ビジターの方々を歓待し、親睦と交流を深めます。
- ・新会員が早くクラブに溶け込めるよう、各委員会との親睦に努める。
- ・夜間例会において、楽しく親睦の輪を広げられる企画運営に努める。
- ・火曜会の奥様により多く参加していただけるように努める。
- ・会員配偶者のお誕生日に贈る花束を手配する。

10月17日(土)の創立夜間例会は、今まで退会された方々へご案内し開催します。年に1度、退会者とも交流を深めることは、これからの高知RCにとって有意義になると考えます。8月1日、一斉にご案内します。また、ロータリー精神の理解を深めるため、各委員会と親睦委員会の交流会を開催しますので、ご協力をよろしくお願ひします。1年間、野村会長の方針に則り、活動をしていきますのでよろしくお願ひをいたします。

◎雑誌委員会 (発表・中島和代会員)



「ロータリーの友」の内容をお知らせするのが私どもの仕事になります。横書きページは国際ロータリーと各国のRCの活動。縦書きページは日本国内のさまざまな地域でのロータリー活動の記事です。ロータリーの友の発行は、皆さんの会費の中から出ているものですから、私たちもロータリーの友を十分に活用しながら、ロータリーの活動を地域に広げていきたいと思っています。

新年度からロータリー特別月間が変更され、雑誌月間がなくなり、9月は「ロータリーの友」月間となります。今後、皆さんにどのような形で内容をお伝えしていくかちょっと悩ましいところですが、1年間よろしくお願ひをいたします。

◎会員選考委員会 (発表・津野眞千子会員)



推薦された候補者について、ロータリアンとしての資格要件を審査するために会員増強委員会、職業分類委員会と連携、相談しながら審議し、その結果を理事会に具申します。

選考基準の要点

1. 候補者の人格、識見、職業活動及び社会的地位について、問題はないかどうかを確認する。
2. 会員として、財務義務を果たし、例会に出席する熱意があるかどうか。
3. 奉仕の精神が旺盛で、会員としての協調性があるかどうか。

新しい会員が入ってこれるよう、皆さんご協力をお願いします。



◎会員増強・退会防止委員会



(発表・千頭邦夫会員)

私どもの委員会メンバーの平均年齢は76歳。ぜひ若い会員の皆さんに会員増強のお手伝いをしていただくように、改めてお願い申し上げます。

◎職業奉仕委員会 (発表・川添 博会員)



職業奉仕はロータリー活動の核心です。職業奉仕の目的は

1. 職業の道徳的水準を高めること
2. あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること

3. ロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。
各ロータリアンが自己の職業を誠実に行うことによって、社会への貢献を図ることが理念だと考え、以下の活動を行う。

1. 職業奉仕月間に職場例会を開催する。
2. 四つのテストを月1回合唱する。
3. プログラム委員会と相談し、さまざまな職業人の卓話をお願いします。

職業奉仕は委員会の活動というよりは、個々の会員が活発に適正に活動することによって、社会に対して大いに貢献していくことを目的にしています。若い会員の皆さんは頑張って職業奉仕をしてください。

😊 ニコニコ箱

- 竹内 克之 6月30日をもって高知RCを退会させていただくことになりました。27年の長きにわたり、皆さまには大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。高知RCの発展を祈念いたしております。
- 野村 茂 今年度の会長を務めさせていただきます。どうかよろしく願い申し上げます。また、家内の誕生日をお祝いしていただきまして、誠にありがとうございます。
- 小笠原晃男 本年度、幹事を務めさせていただきます小笠原です。1年後には、今日の吉澤直前幹事のように、笑顔で座ってられるように精一杯頑張りますので、皆さま1年間、よろしく願いをいたします。また誕生日を祝っていただき誠にありがとうございます。
- 入交 章二 あじさい例会では、サプライズバースデーケーキに感激しました。楽しかった西山会長年度の締め括りの日に予期せぬお祝いをいただき、一生の思い出になりました。ロータリーの友情に感謝を込めてニコニコです。中田由季ちゃんをはじめ企画してくださった皆さん、どうもありがとうございました。
- 中田 由季 あじさい例会では、杉本会員にゆかたを着付けていただきありがとうございました。事業計画の発表で親睦委員会の副委員長の紹介が抜かっておりました。ヘソを曲げられると大変なので、改めて佐竹副委員長をはじめ総勢25人からのスタートです。また、人数も多く、ロータリーには「NO」はない精神で他委員会のお手伝いなどございましたらお申し付けください。
- 千頭 邦夫 先週のあじさい夜間例会での委員長報告で、本年度の会員増強委員が私の他は尾木会員、西山会員、日和崎会員でほとんど頼りにならないかもと失礼なことを口走り、失礼しました。私の言いたかったことは、この4人の年代の人脈で会員を増強すると、一体どういうことになるのか?という疑問を申し上げた次第です。お詫びにニコニコします。
- 中村 裕司 夫婦の誕生日をお祝いくださり、ありがとうございます。
- 脇口 宏 妻とはずっと同居しておりますが、七夕はそれなりに楽しみです。最近、高知大学サポーターの皆さまからお世話になることが多く、感謝の気持ちでいっぱいです。これからもよろしく願いをいたします。誕生日のお祝いもありがとうございます。
- 津野眞千子 やっとロシアから帰ってまいりました。スリの多いぶつそうな国と聞いていましたが、案の定、いすに置いたおみやげがふり向いたらなくなっていました。同行者は財布を盗まれました。プーチンには会えませんでした。
- 山崎広一郎 竹内さん、もし火曜に奥さんに聞かれ、「用があらあよ・・・」の言葉に詰まったときには、ぜひ、このロータリークラブの例会を思い出してください。野村会長にも異存なく、お迎えしていただけたと思います。誕生日のお祝いをしていただきありがとうございます。お礼をニコニコに代えて。
- 出来 輝喜 誕生日を祝っていただきありがとうございます。7月11日で73歳になります。あと30年は元気でいたいと思いますが・・・?

- 中島 和代 昨日の朝、思いがけずにお花が届きました。もちろんロータリーからです。毎年、誕生日に会長のお名前
でメッセージとともに届けられるのですが、ふと、毎年違う男性の名前で花をいただくなんて、なんてス
テキなことかと思いました。ニコニコ。ありがとうございます。
- 河野 弘訓 誕生日であることを忘れていました。大丈夫でしょうか。
- 梅村 知史 妻の誕生日にお花をいただきありがとうございます。
- 日和崎二郎 敬愛する竹内克之さんが70歳を迎えられ、全ての役を辞されるとのことで、当クラブも退会をされました。
先週も夜間例会でしたが、昼間来られて・・・大変残念ではありますが、くれぐれもご自愛くださり、地球
上を走り回ってください。私も近いうちに後を追います・・・。
- 海治 勝彦 誕生日を祝っていただきありがとうございます。入会してはや1年経ちました。皆勤目指して頑張ります。
- 美馬 幹晃 誕生日を祝っていただきありがとうございます。無事一つ年を重ねることができ幸せです。
- 五十嵐 武 } 前回の夜間例会に続き、事務局のご配慮のもと、旅行のパンフレットをテーブルに置かせていただい
野浪 健 } ています。夏休みのご旅行はぜひジャルパックでお申し込みはJTB高知支店にて、何卒よろしくお願い
申し上げます。
- 久松 朋水 長い間、休みまして申しわけありません。恥を忍んで出てまいりました。また、誕生日を祝っていただき
ありがとうございます。
- 有馬 義雄 結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。これほど多くの方にお祝いいただいたのは、披露宴以
来のことで、少々照れくさくなりました。懐かしい気持ちを思い出させていただきありがとうございます。
- 小園 哲也 結婚記念日を祝っていただきありがとうございます。ギリシャはユーロから離脱しそうですが、夫婦関
係が離脱しないように気を付けます！
- 久場 幸信 先日の親睦委員会の懇親会の二次会で、有馬会員のアメリカの超ブランドのトーツの折り畳みの傘を持
って帰っていました。ゴメンなさい。お詫びにニコニコします。それと7月26日、8月2日にアユの友掛け
ビギナー教室を開催します。入口の受付台に案内書置いています。ぜひともご参加ください。
- 関 雅文 誕生日を祝っていただきありがとうございます。
- 南 範子 前西山会長、前吉澤幹事、本当にお疲れさまでした。慰労会でご苦勞様を申し上げたかったのですが、
どうしても出席できずお詫びにニコニコさせていただきます。

◇ 例 会 変 更 ◇

高知ロイヤルRC	7月14日	夜間例会(旭)	高知西RC	7月24日	夜間例会(三)
高知北RC	7月27日	夜間例会(三)	高知中央RC	7月30日	ロータリー休日(城)
高知西RC	7月31日	ロータリー休日(三)			

※サインメーカーキャップのできるホテル (三)… 三翠園 (城)… 城西館 (阪)… ザクラウンパレス新阪急高知 (旭)… ホテル日航高知旭ロイヤル

◇ 出 席 率 ◇

	総数	出席	欠席	メークアップ	出席率
7月7日	(-3)89	68	13	5	84.88
6月23日	(-11)91	53	6	21	92.50

● 累計額 [7月7日現在]

ニコニコ箱	99,000円	ロータリー <small>さんさん</small> 燦燦基金	18,374円	ポリオ募金	0円
-------	---------	--------------------------------	---------	-------	----

■ 次週のプログラム [7月21日]

新会員スピーチ
(株)高知通信機 常務取締役
森本 道義 会員
「世界ドラコン選手権について」

創 立 昭和12年10月
例 会 日 火曜日 12:30~13:30
例 会 場 三翠園ホテル TEL(822)0131
事 務 局 高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL(824)8660 FAX(824)2529
E-mail shinairc@joy.ocn.ne.jp
HPアドレス <http://www.221.ne.jp/kochirc/>